

PARA DIVULGACIÓN INMEDIATA:

2 de diciembre de 2015

Contacto:

Julián Teixeira

jteixeira@nclr.org

(202)776-1812

Janet Murguía, presidenta y directora general del NCLR, se une a los líderes latinos en el llamado a la acción sobre la crisis puertorriqueña

WASHINGTON, D.C.—Hoy por la mañana, en una conferencia de prensa donde se reunieron líderes latinos y sus aliados para el Día Nacional de Acción para Ayudar a Puerto Rico, Janet Murguía, presidenta y directora general del Consejo Nacional de La Raza, pidió al Congreso una acción inmediata contra la crisis económica de Puerto Rico. Aunque es un problema complicado y la consecuencia de varios factores, incluyendo años de depresión económica, descenso de la población y producción económica lenta, el resultado no es complicado: es una enorme crisis humanitaria que ya está afectando a millones de familias y niños.

Los funcionarios electos puertorriqueños están trabajando con la administración Obama para tomar medidas importantes para aliviar la crisis; no obstante, la principal responsabilidad para resolver esta crisis está en manos del Congreso.

“Ha pasado suficiente tiempo para que el liderazgo republicano en el Congreso avance y haga los cambios esenciales a las políticas que ayudarán a resolver esta crisis. Necesitan demostrarle a nuestros conciudadanos estadounidenses, muchos de los cuales han servido o tienen familiares que han servido con orgullo a este país en las fuerzas armadas de EE.UU., que no nos hemos olvidado de ellos”, dijo Murguía.

Más de 3.5 millones de personas viven en Puerto Rico, donde muchos aspectos de la vida se han afectado por la crisis de una manera u otra; se han afectado las tasas de desempleo, la calidad de la educación, el sistema de salud y la infraestructura. A pesar del enorme impacto que la crisis económica de Puerto Rico tiene en nuestros conciudadanos estadounidenses que viven allá, la crisis no ha recibido el nivel de atención que amerita.

“No podemos quedarnos sin hacer nada y dejar que tantos continúen sufriendo las consecuencias de esta crisis fiscal; va en contra de nuestros valores como nación quedarnos inactivos mientras muchos de los nuestros ven como se destrozan sus vidas por las circunstancias totalmente fuera de su control”, continuó Murguía. “Yo soy estadounidense de ascendencia mexicana, pero hoy soy puertorriqueña. Esto es una cuestión importante para todos los latinos y debería importarle mucho a todos los estadounidenses”.

NCLR continuará trabajando con sus casi 300 organizaciones afiliadas de todo el país, muchas de las cuales ya trabajan con la comunidad puertorriqueña que reside en EE.UU., para ayudar a mitigar los efectos de la crisis en aquellos que viven aquí y presionar para que los cambios se den donde se necesitan: en el Congreso.

NCLR (Consejo Nacional de La Raza) es la organización nacional más grande de apoyo y defensa de los derechos civiles de los hispanos en los Estados Unidos y trabaja para mejorar sus oportunidades. Para más información sobre el NCLR, por favor visite www.nclr.org o síganos en [Facebook](#) y [Twitter](#).

###